



EDUCACIÓN

Catorce carreras universitarias exigen más de un 10 en selectividad

■ Catorce carreras universitarias de la Comunidad -seis en Salamanca, cuatro en Valladolid y otras cuatro en León- exigen a los alumnos una nota de corte inicial de más de 10 en la selectividad sobre un máximo de 14. El grado en Biotecnología de la Universidad de Salamanca (Usal) repite como la carrera con la nota de corte más alta ya que los estudiantes interesados en formalizar la matrícula necesitarán tener una nota de 12,837 (frente al 12,384 del curso pasado). Este grado supera la nota requerida en los de Medicina en la Usal que asciende a 12,498 (12,215 el año anterior) y del 12,440 (12,082 del pasado) de la Universidad de Valladolid.